



Neues zum Nahwärme- und Breitbandnetz heute: Bürgersprechstunde klärt Ihre Fragen zur Nahwärme

Für den Netzausbau brauchen wir Sie!

Die Teilnahme an den Informationsveranstaltungen zum Thema Nahwärme und Breitband im vergangenen Monat waren gut besucht. Vielleicht haben auch Sie teilgenommen. Die meisten der Hausener Bewohner wissen mittlerweile durch die Presse, Veranstaltungen, Nachbarn oder das Amtsblatt vom geplanten Netzausbau. Und auch, dass die Realisierung des Nahwärmenetzes nur mit Ihrer Hilfe möglich wird!

Jeder Fragebogen zählt!

Wir bekommen weiterhin viele Fragebögen zugesandt und möchten uns dafür herzlich bedanken! Wir sehen aber auch, dass sich viele noch nicht zurückgemeldet haben. Nur durch die Zusendung der Fragebögen und der Information zu Ihrem Interesse an Nahwärme und Breitband kann die Idee Wirklichkeit werden.

Jetzt Interesse melden!

Im Rahmen des Quartierskonzepts haben Gebäudeeigentümer:innen in Hausen einen Fragebogen erhalten. Viele Antworten sind schon eingegangen. Alle, die noch nicht geantwortet haben, laden wir noch einmal herzlich ein, den Fragebogen auszufüllen. Das Online-Formular finden Sie auf

www.endura-kommunal.de/hausen.

Hilfe zur Entscheidungsfindung

Auch wenn bei vielen von Ihnen erste allgemeine Fragen bereits geklärt wurden und Sie vom Anschluss an ein Wärmenetz wie wir überzeugt sind, mögen andere Unklarheiten noch nicht beseitigt worden sein.

Wir merken... Je konkreter es wird mit dem Nahwärmeausbau, desto konkreter werden auch die Fragen, die uns erreichen.

Daher ist es nun an der Zeit Ihnen nochmals den Raum zu geben, Ihre konkreter werdenden Fragen an die Experten von der EWS und endura kommunal zu stellen.

Kommen Sie vorbei und stellen Sie Ihre Fragen!

In den nächsten Wochen bieten wir „Bürgersprechstunden“ zum Thema Nahwärme und Breitband an. Diese werden an zwei verschiedenen Tagen vor Ort in Hausen im Freien und einmal online stattfinden.

Aktuelle Informationen, Veranstaltungsort und die Anmeldung zur Online-Sprechstunde finden Sie unter www.hausen-im-wiesental.de -> Unsere Gemeinde -> Nahwärme.

Hausanschlussverträge

Sie haben sich bereits rückgemeldet und haben Interesse an einem Hausanschluss?

Dann erhalten Sie demnächst Post von der EWS mit den Vertragsunterlagen für die Herstellung eines Nahwärmehausanschlusses bzw. eines Breitbandanschlusses. Die Verträge finden Sie wie immer auf unserer Webseite www.hausen-im-wiesental.de -> Unsere Gemeinde -> Nahwärme.

Bürgersprechstunden

Do, 28.04.2022

14 – 16 Uhr – **Parkplatz Giersmattstraße**
17 – 19 Uhr – **vor dem Rathaus**

Do, 19.05.2022

19 – 20 Uhr – **Online – Anmeldung nötig**

Mi, 25.05.2022

14 – 16 Uhr – **Parkplatz Farnweg**
17 – 19 Uhr – **Auf dem Schulhof**